

## **Fahrzeug völlig ausgebrannt**

# **Feuer im Motorraum - Fiat-Fahrer konnte gerade noch rechtzeitig rechts ranfahren**

**Hessisch Oldendorf (wbn). Es ist der Albtraum eines jeden Autofahrers: Flammen aus der Motorhaube! Ein 23-Jähriger konnte seinen Fiat gerade noch an den Straßenrand stellen – dann fackelte sich der Wagen von selbst ab.**

Hier der Polizeibericht: Am Mittwoch, gegen 21 Uhr, entzündete sich in der Narzissenstraße ein Fiat-Pkw. Das Feuer im Motorraum wurde nach den bisherigen Erkenntnissen der Polizei durch einen technischen Defekt ausgelöst. Der 23-jährige Fahrzeugeigentümer konnte den Pkw noch im Seitenraum abstellen, bevor das Fahrzeug vollständig ausbrannte. Personen oder Gegenstände wurden nicht verletzt oder beschädigt.